

LA DIRECTORA GENERAL DE LA MUJER INAUGURA LA SEMANA POR LA IGUALDAD 2007

Vva. de la Cañada, 3 de marzo.- La directora general de la Mujer de la CM, Patricia Flores, ha presentado esta mañana acompañada por la Concejala de Mujer, M^a del Tránsito Luis Hernández, el BUS Iguálate. “Para Villanueva de la Cañada es todo un honor contar con la directora general de la Mujer en este día en el que inauguramos una nueva edición de la Semana por la Igualdad, repleta de actividades con un claro objetivo: concienciar a la población de la importancia que tiene, en nuestra sociedad, alcanzar la igualdad real de oportunidades para todas las personas”, destacó la concejala de Mujer, M^a del Tránsito Luis Hernández.

Durante toda la mañana

De 10:00 a 14:00 horas, los villanovenses han podido disfrutar en la plaza de España con las actividades del BUS Iguálate. En el interior de este autobús inglés de dos plantas se han llevado a cabo distintos talleres para los más pequeños. Junto a él, se han instalado tres carpas con actividades para todos los públicos: concurso de tapas y fotografía, juegos, etc.

Las mujeres artesanas del municipio también han expuesto y vendido sus productos: joyería, bisutería, grabados, pintura sobre tela, decoración en madera, cerámica, etc. Es el primer mercadillo protagonizado por las mujeres artesanas del municipio tras la reciente creación, por parte de la Concejalía de Mujer, de un Registro de Mujeres Artesanas.

Género y Discapacidad

La Semana por la Igualdad continuará este lunes, 5 de marzo, en el Centro Cívico El Molino. Desde las 10:00 hasta las 18:00 horas, se celebrará una Jornada sobre “Género y Discapacidad” (Proyecto Desequal) con la que se pretende sensibilizar y dar a conocer a la población la situación de uno de los colectivos que sufren mayores cotas de marginación social: las mujeres con discapacidad.

Las ponencias correrán a cargo de especialistas en género y diversidad funcional:



Marita Iglesias (Asociación Iniciativas y Estudios Sociales y Foro de Vida Independiente), Soledad Arnau (Dpto. de Filosofía y Filosofía Moral y Política de la UNED), Nuria Villa (Dpto. de Teoría e Historia de la Educación de la UCM) y Eva Gil (Dpto. de Sistemas Inteligentes Aplicados. Escuela Universitaria de Informática de la UPM).